



## FERMETURE DES ÉCOLES : UNE QUARANTAINE D'ENFANTS ACCUEILLIE À JURA NORD

**DANS LE CONTEXTE DE FERMETURE DES ÉCOLES, UN DISPOSITIF D'ACCUEIL DES ENFANTS DE PERSONNELS INDISPENSABLES À LA CRISE SANITAIRE, SANS SOLUTION DE GARDE, A ÉTÉ MIS EN PLACE À JURA NORD LA SEMAINE DERNIÈRE. TROIS ÉCOLES ET TROIS ACCUEILS DE LOISIRS ONT ACCUEILLI EN PRÉSENTIEL LES ENFANTS DURANT CETTE PÉRIODE SCOLAIRE.**



Les confinements s'enchaînent mais ne se ressemblent pas. Face à la troisième vague de la Covid-19, le Président de la République annonçait le 31 mars dernier une décision longtemps repoussée : la fermeture de tous les établissements scolaires, crèches, accueils de loisirs... jusqu'au 26 avril.

La Communauté de communes Jura Nord, qui détient la compétence scolaire et gère huit accueils de loisirs, a mis tout en œuvre pour accueillir dans le respect des gestes barrières les enfants des personnels soignants et indispensables à la gestion de la crise. Trois écoles, et les accueils de loisirs qui y sont attachés, sont restés ouverts sur le territoire durant cette semaine d'école : Fraisans, Gendrey et Dammartin-Marpain. Au total, durant les temps d'accueils du matin, du midi, et du soir, ce sont entre 30 et 50 enfants qui ont pu être accueillis. Côté petite enfance, la micro-crèche de Salans est restée également ouverte.

Avec l'expérience du premier confinement de mars 2020, les équipes d'animation de Jura Nord se sont rapidement organisées pour être opérationnelles dès mardi. Pour les accueils de loisirs fermés, le télétravail étant compliqué à mettre en œuvre dans le secteur de l'animation de loisirs, les équipes ont mis à profit ce temps pour désinfecter intégralement leurs locaux et approfondir les projets pédagogiques.

Pour les vacances scolaires qui débiteront pour toute la France le 12 avril, peu d'inscriptions ont été enregistrées sur la totalité du territoire Jura Nord, attestant d'un engagement toujours aussi prégnant des familles dans la lutte contre le virus, malgré la lassitude et l'inquiétude que cela peut engendrer. La collectivité a donc fait le choix de n'ouvrir que deux sites, sur les trois prévus : Fraisans, pour les deux semaines, et Dammartin-Marpain pour la première semaine. Les enfants inscrits à Gendrey (deux enfants) seront accueillis à Fraisans. Ce sont en tout une vingtaine d'enfants prioritaires qui fréquenteront les centres durant ces vacances. Les programmes seront adaptés afin d'éviter les sorties, mêmes si les activités extérieures (dans l'enceinte des accueils) seront privilégiées.

Du côté du Secteur Jeunes, ce dernier est contraint de fermer ses portes et annuler le stage de théâtre.

### > Contact :

Service enfance-jeunesse,  
Communauté de communes Jura Nord  
Mail :  
[assistanteeje@jura-nord.com](mailto:assistanteeje@jura-nord.com)